

Venezuela y Cuba realizan consultas Intercancillerías



PL

Caracas, 2 jul (RHC) Representantes diplomáticos de Cuba y Venezuela realizaron hoy en esta capital la primera reunión de consultas Intercancillerías, en la cual analizaron temas sobre prensa, comunicación e imagen.

De acuerdo con una nota de la Cancillería de la nación caribeña, en el encuentro se abordó la importancia de fomentar la diplomacia digital e incrementar la generación de contenidos y la necesidad de potenciar la articulación cultural.

Así como, buscar vías para impulsar el desarrollo de plataformas alternativas.

La agenda de trabajo también abordó el impacto, en ambas naciones, de las medidas coercitivas unilaterales impuestas por Estados Unidos.

La delegación cubana participó además en el primer encuentro del ALBA Digital celebrado aquí el 28 de junio. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/292402-venezuela-y-cuba-realizan-consultas-intercancillerias>



Radio Habana Cuba